



みなみ風

学校教育目標 人間力を高め、未来にはばたく児童生徒の育成

合言葉 私たちの最上位目標は、子どもの幸せ

学園だより 令和3年5月14日 第8号 みなみ学園義務教育学校

5月17日（月）いよいよ一人一台端末が配付されます！



1から5年生には「iPad」(第8世代)

6から9年生には「Chromebook」(Chromebook YI)

5月17日（月）に各学級で「貸与式」が行われ、いよいよ一人一人に配付となります。その日持ち帰りませんが、すぐに充電をお願いします。

- ◇ 必ずランドセル及びスポーツバッグ等の中に入れて持ち帰る。(手に持って帰らない)
- ◇ 充電器は自宅で保管し、学校に持ってこない。
- ◇ 端末は、学習活動に使用する。

など、今後約束事が示されますので、正しく活用し、主体的な学びに役立ててほしいと思います。

温かい心を育てる活動・・・



係活動や委員会活動が発達に行われています。3年生は、学習で使う「ハウセンカ」を大切に育て、毎朝畑に出かけて水やりをしています。

また、4月に新校舎に引っ越し、まだ花壇に花が咲いていなかったのですが、栽培委員会の皆さんが、ペチュニアやマリーゴールド、ブルーサルビアなどを植えました。学校がますますきれいになりました。

子どもたちときれいな学校を保っていくとともに、温かい心を育てる活動を続けていきたいと思っています。



とてもうれしかったこと・・・

昼休みに校庭で遊んでいた1年生たちが、「校長先生、大変です！これが落ちていました！」と校長室に走ってきました。その時、大事そうに手に持っていたのが、右の写真、学校名が記されているテプラテープです。「自分の学校の名前が書いてあるシールが落ちている、大変だ！何とかしよう！」という愛校心が感じられ、とてもうれしくなりました。まっすぐな目と心をもつ子どもたちとの毎日に、教職員一同、幸せを感じているところです。



よろしくお祈いします



今回は、市（県）職員からごあいさつ申し上げます。

【事務補 磯 典子】

ずっと南小で勤務していました。4月から校舎一体となって、新しい校舎での勤務になりました。周りの風景も変わり、新しい気持ちで頑張ります。よろしくお祈いします。

【AET ジリアン・ヘーゼル】

I am a former elementary teacher from Scotland.
My interests include novel writing and plants.
I'm very happy to call Ibaraki my home.

【体育代替 山本 渚】

笠間小学校より異動してきました。専門は体育、バスケットボールです。子どもたちと一緒に元気いっぱい活動していきます。どうぞよろしくお祈いいたします。

【授業支援員 神崎 恵子】

みなみ学園の授業支援講師として5年目になります。新しいみなみ学園の一員として生活できることをうれしく感じています。どうぞよろしくお祈いいたします。

【授業支援員 晝岡 美津代】

3年生から6年生の算数の授業支援をさせていただくことになりました。子どもたちに寄り添いながらサポートしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお祈いします。

【特別支援員 佐竹 昭子】

子どもたちの笑顔に元気をもらっています。
日々子どもたちの成長を楽しみに、支援してまいります。
どうぞよろしくお祈いします。

【特別支援員 渡邊 知佳子】

今年度からみなみ学園で、1年生の支援担当をさせていただきます。明るく楽しい1年生と過ごせる毎日、うれしく思っています。どうぞよろしくお祈いいたします。

（文責：野尻）